

« La charité, dit saint Paul, est patiente », et la patience est charitable. Ceux qui se laissent aller à la colère, aux récriminations, aux saillies de leur humeur, qui s'irritent de tout, se formalisent ou se plaignent de tout, ajoutent parfois leur propre croix à celle de leurs frères, déjà fort lourde peut-être. Savoir souffrir en silence, éviter de faire sentir aux autres le contre-coup de ses peines, de ses préoccupations, de ses déceptions, c'est faire acte de charité bien méritoire et bien efficace. Combien peu on y songe pourtant ! combien peu on tâche d'éviter à ceux qu'on aime ces froissements, ces sursauts, ces aigreurs, qu'une âme impatiente et agitée soulève constamment autour d'elle, sans même s'en apercevoir ! Les nerfs ont souvent plus de part à tous ces petits excès que la volonté, mais si les nerfs expliquent bien des choses, ils ne les excusent pas toutes, et veiller sur ses nerfs pourrait être un excellent exercice de charité.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous imolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que nous acceptions vaillamment, chrétiennement, toutes les occasions de souffrir et d'imiter votre divine patience.

*Résolution apostolique* : Exerçons-nous à la patience, mais évitons d'exercer celle des autres.

— o —  
**Cérémonies religieuses**

— Au monastère des Cisterciennes de Saint-Romuald ont été admises à la vêture samedi dernier, fête de l'Annonciation de la Sainte Vierge :

Sœurs Marie-Agnès Jinchereau, Marie-Anastasie Gaulin, Marie-Philomène Picard, Marie-Georgiane Turgeon, Marie-Cécile Matte, Marie-Thérèse Beauchamp.

S. G. Mgr l'Archevêque a présidé la cérémonie et a donné le sermon.

— Le même jour, Monseigneur Marois, vicaire général, a présidé au couvent de Sillery une cérémonie de vêture et de